

England

Postleitzahl führt zu Informationen

[24.05.2011] Einen neuen Bürgerservice bietet das englische Wycombe District Council an: Verwaltungsinformationen werden dabei entsprechend der Postleitzahl der User aufbereitet. Unterstützt wird der Online-Dienst durch eine integrierte Karte.

Das südostenglische Wycombe District Council hat einen Online-Informationdienst freigeschaltet, bei dem Verwaltungsinformationen wie Kommunalsteuern, Müllabfuhr oder Baugesuche gemäß der Postleitzahl der Besucher generiert werden. Wie die britische Zeitung The Guardian meldet, wird der Dienst von Technologieanbieter Astun auf Basis der Plattform iShare bereitgestellt. Dank der integrierten Karte werden dem User etwa der nächstgelegene Recyclinghof oder Sportplätze in der näheren Umgebung angezeigt. Außerdem haben Bürger die Möglichkeit, sich für eine Erinnerungsfunktion zu registrieren, um über Veränderungen der für sie wichtigen Dienste informiert zu werden. Momentan steht die E-Mail-Erinnerung nur für Baugesuche zur Verfügung, sie soll aber möglicherweise auf weitere Themen ausgedehnt werden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Wycombe District Council, Bürgerservice, Portale, England, International